

ESPACE RENAISSANCE

Newsletter JUIN - JUILLET 2023



Chaque année, ce gala voit la **générosité de ses donateurs** atteindre des records pour que nos projets d'**aide à l'enfance** puissent voir le jour. Notre président **Joel FERNANDEZ**, **Philippe MONTAY** de Radio France Bleu et **Eric HIRSHI** de Radio One ont fait monter les enchères de mains de maîtres.



GALA DE SOLIDARITÉ

LA GRANDE MOTTE

7 JUIN 2023

Le 7 juin dernier, plus de **700 personnes** du monde socio-économique du département ont honoré de leur présence le Gala de Solidarité que notre fidèle partenaire le **PASINO** de la Grande Motte a accueilli pour la 12ème fois.



Le délicieux repas concocté par le traiteur **Frédéric HUSSER** a été servi par les **étudiants de l'Ecole VATEL de Nîmes**. Nos bénévoles ont répondu présent comme toujours. Un grand merci à eux !

Encore un très beau Gala de Solidarité ! Le prochain aura lieu à Béziers, au **ZingaZanga le mercredi 8 novembre**.

ESPACE RENAISSANCE

Les Boucles du Cœur

Newsletter
JUN - JUILLET 2023

Comme chaque année, nous participons aux **Boucles du Cœur** initiées par **CARREFOUR** sur le plan national. Cette opération consiste à monter des animations autour de la vente de **chouquettes**, de **pizzas**, de **bonbons** etc... pour collecter des fonds qui nous aiderons à **combl**er les enfants.



Le personnel des **CARREFOUR** de **Lattes**, **Uzès** et **Balaruc** est engagé également dans cette opération et participe très activement à la **vente des gourmandises**.



Nos bénévoles ont fait de belles ventes avec le **sourire** et le **dynamisme** qui les caractérisent. Les clients ont été réceptifs à notre cause et aux actions que nous menons auprès des **enfants**.

Carrefour 

Les Boucles du Cœur

— Espace —
RENAISSANCE

ESPACE RENAISSANCE



MONDIAL
La Marseillaise
À Pétanque

Newsletter
JUN - JUILLET 2023



C'est une première !
Notre présence sur le **Mondial de Pétanque** n'est pas passée inaperçue.

Outre le fait d'avoir été **une des 4 associations retenues** pour participer à cet événement, notre mascotte, **l'ours Renai**, haute de 5m et large de 4m, a fait sensation et a été un **totem pour les visiteurs**.



Nous avons rencontré de nombreuses **personnalités influentes à Marseille** pour poser les jalons de la construction de notre future **maison Renaissance** notamment **M. MOLINO**, le maire de Septèmes les Vallons, **M. Benoît PAYAN**, le maire de Marseille et **Martine VASSAL** Présidente du Département. Le parrain de notre maison est **Eric DI MECO**, grand champion marseillais qui nous fait l'honneur de nous accompagner.



Un projet bien avancé avec un premier **Gala de Solidarité** prévu courant mars à Marseille avec le président d'honneur de la Maison Rachid Zéroual et **les South Winners 1987**